

2018

SEPTIEMBRE



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy María Juana, vivo en La Solana y tengo 72 años.

Os voy a relatar algunas historias de mujeres de mi generación:

- Carmen estudia el Acceso a la Universidad y cuando termine le encantaría realizar la carrera de Historia del Arte en la Universidad. Carmen tiene 69 años.
- Francisca es voluntaria en una ONG, además de ayudar a otras personas que lo necesitan, ocupa un puesto de responsabilidad en la Junta Directiva. Francisca tiene 70 años.
- Concha maneja a la perfección el ordenador, es muy activa en las redes sociales y realiza todas sus gestiones a través de internet. Concha tiene 75 años.
- A Manuela siempre le ha gustado bailar, hace unos años decidió apuntarse a un Curso de Bailes de Salón y ya es toda una experta participando en diversos Festivales. Manuela tiene 72 años.



Imagen: (Fuente) elcomercio.com

Las mujeres mayores están discriminadas además de por ser mujeres, por su edad, dificultando su participación en la sociedad en todas sus dimensiones.

La edad en las mujeres, no debe ser un impedimento para tener proyectos, cumplir sueños o disfrutar de la vida.

“Las Mujeres somos Diversidad: las diferencias nos enriquecen, no a la Discriminación Múltiple”.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.